

Abtsteinach, 15.12.2025

VdK Ortsverband feiert Jahresabschluss

Harfenspielerin Sigrid Haselmann als Überraschungsgast

Ein Überraschungsgast bereicherte die diesjährige Abschlussfeier des VdK Ortsverband Abtsteinach. Die freischaffende Harfinistin Sigrid Haselmann, in der Vergangenheit auch als Musikpädagogin an der Musik- und Singschule Heidelberg tätig und ausgestattet mit einem Lehrauftrag an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg, sammelt und bearbeitet seit vielen Jahren keltische Musik und Poesie, sie komponiert eigene Stücke, bietet Kurse für keltische Harfe und verschiedene Workshops an.

Die Harfe ist ein sehr anspruchsvolles Instrument und seit etwa 3.000 v. Chr. aus Mesopotamien und Ägypten bekannt. Sigrid Haselmann, deren Auftritt von Vorstandsmitglied Regina Kintner vermittelt wurde, verstand es, mit ihrem Spiel die Aufmerksamkeit der VdK Mitglieder und der Gäste an diesem Abend zu fesseln. Sie lieferte eine ganz beeindruckende Vorstellung und gab verschiedene weihnachtliche Weisen zum Besten, die alle mit großem Applaus bedacht wurden.

Die Veranstaltung wurde vom Vorsitzenden des Ortsverbandes, Werner Zielbauer, eröffnet. Er begrüßte die Gäste, darunter ganz besonders Bürgermeister Sven Bassauer, der es sich trotz anderer Termine nicht nehmen ließ, am Jahresabschluss der VdK'ler teilzunehmen. Zielbauer bedankte sich ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Abtsteinach und deren immer wieder vorbildlichen Unterstützung.

Leider fehlte an diesem Abend die Live-Musik, da bei „Stammmusiker“ Theo Kohl ein OP-Termin ansteht und er aus diesem Grund absagen musste. Es konnte also „nur“ Musik aus der Retorte geben, aber durch spontane Hilfe der Fa. Ellerbrock, die kurzfristig eine Anlage zur Verfügung stellte, wurde auch dieses Problem gelöst. So konnten die im Programm vorgesehenen Lieder doch noch mit musikalischer Begleitung gesungen werden.

Bei seinem Grußwort anerkannte Bürgermeister Bassauer die Bedeutung der Vereine für die Gemeinde Abtsteinach und würdigte deren Beitrag zum sozialen Miteinander. Er wünschte dem VdK Ortsverband alles Gute für die zukünftige Arbeit.

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft - Attraktive Tombola

Traditionell werden beim Jahresabschluss auch Ehrungen vorgenommen. Diesmal kamen allerdings nur zwei Personen, u. zw. für jeweils 25 Jahre Mitgliedschaft, in diesen Genuss. Beide konnten die Urkunden leider nicht persönlich in Empfang nehmen. Cäcilia Roemer wohnt in Fritzlar, ihr wird die Ehren-Urkunde per Post zugeschickt und Willibald Roth wurde aus gesundheitlichen Gründen von seiner Frau Brigitte vertreten.

Eine besondere, nachträgliche Ehrung wurde Regina Fischer zuteil. Sie war seit ihrem Eintritt im Jahr 2004 sofort im Vorstand tätig, zunächst als Beisitzerin, ab 2022 und bis zu ihrem Ausscheiden aus dem Vorstand im September 2025, als Schriftführerin. Zielbauer würdigte die kreative Mitarbeit von Regina Fischer und überreichte als Anerkennung ein Präsent.

Der Höhepunkt des Abends war zweifellos die Tombola, die durch die Moderation von Bürgermeister Bassauer nochmals aufgewertet wurde. Zahlreiche Firmen und Privatspender hatten die Anschaffung attraktiver Preise ermöglicht und Sven Bassauer sorgte, mit Unterstützung von Regina Kintner und Susanne Rettig, für eine kurzweilige Verteilung der Gewinne.

Nach dem Schlusslied „Stille Nacht, heilige Nacht“ bedankte sich Zielbauer bei allen Beteiligten für die Unterstützung an diesem Abend, beim „Team Bock“ für den guten Service, besonders aber bei Fa.

Ellerbrock für die spontane und kurzfristige Aushilfe in der musikalischen Not. Mit den besten Wünschen für ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes, vor allem gesundes neues Jahr, wurde ein schöner, harmonischer Abend beendet.